

Análisis de los resultados de la encuesta

Se encuestaron 11 personas de las cuales el 18.18 % eran de sexo femenino y el resto masculino, todos mayores de edad dentro del los cuales 18.18 % eran menores a 30 años. Un 18.18 % de los encuestados solo llego hasta primaria, un 54.54 % a secundaria y 27.27 % realizaron estudios universitarios, dentro de las actividades que realizan los encuestado tenemos que un 18.18 % se dedica a la albañilería, 18.18% a la construcción, 9.09 % son operadores, 9.09 % guardias de seguridad, 9.09 % reforzadores, 18.18 % Ingenieros Civiles y un 9.09 % es Inspector de Salud y Seguridad Ambiental.

De las 11 personas encuestadas 63.63% tenia conocimiento del proyecto, mientras que el 36.36 % no lo conocía, 100 % está de acuerdo con la realización del proyecto, como también piensan que los trabajos de construcción en referencia no ocasionaran daños en grandes proporciones a los recursos naturales del área.

Dentro de las cosas positivas que esperan con el desarrollo de este proyecto tenemos que 90.90 % dijo que más empleos, 18.18 % desarrollo para el país, 9.09 % más ingresos laborales, 9.09 % mayor economía para el país, y 9.09 % dijo que aumento del valor de las tierras de los colindantes.

Para los aspectos negativos que preocupan a los encuestados tenemos que al 9.09 % le preocupa que el proyecto no avance como se espera y que haya paros en la construcción, al 27.27 % le preocupa que se tenga que remover la cobertura vegetal del área para el desarrollo del proyecto, en contraste a esto los mismo dijeron que la solución sería que al finalizar las obras de construcción se vuelvan a sembrar plantas (revegetar)